



Jakarta, 11 September 2018

Hal : Permohonan Kontribusi Sukarela untuk Pelaksanaan Kongres Luar Biasa (KLB) Persaudaraan Korban NAPZA Makassar (PKNI) Tanggal 20 s/d 23 September 2018.

Kepada Yth.

**Seluruh Mitra & Rekan-rekan**

di –

**Tempat.**

*Dengan Hormat,*

Sehubungan dengan akan di selenggarakannya Musyawarah Nasional Luar Biasa – Kongres Luar Biasa PKNI yang akan dilaksanakan pada tgl 20 - 23 September 2018.

Dengan ini kami Dewan PKNI ingin mengajak Mitra, Stakeholder, Rekan-rekan seluruh pihak sekalian yang simpati atas dinamika PKNI saat ini untuk membantu dan membangun solidaritas dengan memberikan kontribusi sukarela berupa bantuan baik materil maupun in-materil untuk Penyelenggaraan Musyawarah Nasional Luar Biasa – Kongres Luar Biasa PKNI.

Dikarenakan saat ini sedang dilakukan pembekuan rekening PKNI selama proses penyelesaian polemik internal PKNI demi menghindari adanya permasalahan baru dikemudian hari, dalam proses permohonan kontribusi ini kami saat ini sementara menggunakan account rekening salah satu konstituen PKNI yang diwakili oleh :

**Nama Lembaga : AKSI Nusa Tenggara Barat (AKSI NTB)**  
**Alamat : Jl. Jepara No.16, Perumahan Tanah Aji, Mataram - NTB**  
**No. Akta : No. 18 Tanggal 17 Maret 2010 / Perubahan Akta : No. 10 Tanggal 08-03-2013**  
**Kontak Person : Makbul, M.Pdi / 085 333 666 229**  
**E-mail/Website : [aksi\\_ntb@yahoo.com](mailto:aksi_ntb@yahoo.com) / [www.aksintb.com](http://www.aksintb.com)**  
**Nama Bank : Bank BRI Cabang Mataram**  
**No Rekening : 0052-01-048608-50-2**  
**Atas Nama : Perkumpulan Aksi Nusa Tenggara Barat**

Atau pun jika secara cash bisa diserahkan langsung kepada Ketua Tim Transisi a/n : Doddy Parlinggoman No. Hp : 081294379770 yang akan dilengkapi dengan tanda terima berupa bukti kwitansi. Seluruh bentuk partisipasi ini akan kami sampaikan dan laporkan secara transparan kepada seluruh pihak terkait.

Tembusan :

- Konstituen PKNI
- Arsip



Kami tentunya sangat menghargai segala bentuk dukungan kontribusi dan partisipasi kepada kami untuk menyelesaikan dinamika dan persoalan yang kami hadapi saat ini di PKNI. semoga langkah penyelesaian masalah ini akan berdampak luas secara positif kepada seluruh mitra dan stakeholder serta rekan rekan sekalian untuk mejadikan PKNI sebagai mitra yang bersahabat dan menjadi patner yang lebih baik lagi dengan menjunjung tinggi sikap saling menghargai dan menghormati satu sama lain.

Demikian permohonan ini kami ajukan dan sampaikan kepada seluruh pihak, atas perhatian dan respon positif kami ucapkan terima kasih demi suksesnya pelaksanaan Musyawarah Nasional Luar Biasa (MuNasLub) dan Kongres Luar Biasa (KLB) pada Tanggal 20 s/d 23 September 2018.

*Salam Persaudaraan !*

**FARID SATRIA**  
Koordinator Dewan Pengurus PKNI

**Marvin Dirk Sompotan**  
Ketua Dewan Pengawas PKNI

Tembusan :

- Konstituen PKNI
- Arsip